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                                                  ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Großruck 
und Kollegen 
 
an den Bundeskanzler 
 
betreffend die Sportförderung in Osterreich 
 
Von 8. bis 22. November 1998 findet die Schach - Senioren - WM in Grieskirchen/Ober - 
österreich statt. Dem Schachclub Grieskirchen, der diese Veranstaltung ausrichtet, 
ist es mit sehr viel Anstrengung gelungen, dieses Großereignis zum ersten Mal nach 
Österreich zu holen. Da ein derartiges Vorhaben natürlich die finanziellen 
Möglichkeiten des Schachclubs Grieskirchen bei weitem übersteigt, stellte der Verein 
ein Subventionsansuchen an das Bundeskanzleramt, Gruppe Sport. Dieses wurde 
mit der lapidaren Mitteilung, daß für Senioren keine Geldmittel zur Verfügung stehen 
würden, abgelehnt. 
 
Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler 
nachstehende 
 
     Anfrage: 
 
1) Welche finanziellen Mittel wurden in den letzten drei Jahren für die 
    Sportförderung bzw. - subventionierung bereitgestellt? 
 
2) Welche Sportvereine und - veranstaltungen wurden in den letzten drei Jahren mit 
    welchen finanziellen Beträgen aus Ihrem Ressort gefördert bzw. subventioniert? 
 
3) Sie bekennen sich öffentlich immer klar zur Sportförderung. Sind Sie nicht der 
    Meinung, daß auch der Senioren - Leistungssport, gerade aufgrund der 
    demographischen Entwicklung immer wichtiger wird und ebenfalls gefördert 
    werden muß? 
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